Aus der Schweiz in die Schweiz: Internationale Klinikgruppe THE BALANCE eröffnet Health Hub in Bestlage von Zürich

- » Schweizer Geschäftsführer Abdullah Boulad kehrt zurück zu seinen Wurzeln
- » Festes medizinisches Team vor Ort
- » Neuer Health Hub in der Bellerivestrasse 29

(London/Palma/Zürich, Oktober 2024) Der gebürtige Schweizer Abdullah Boulad, Gründer der europaweit tätigen Gesundheitsgruppe THE BALANCE, kehrt mit seinem Unternehmen zu seinen Wurzeln zurück: nach Zürich, seiner früheren Heimat. Bis vor acht Jahren war er dort als Geschäftsführer einer Rehaklinik tätig. Sein aktuelles Unternehmen, THE BALANCE, gilt als exklusivstes Treatment-Center der Welt und ist international enorm anerkannt für die Behandlung von psychischen Erkrankungen und Süchten auf höchstem medizinischen Niveau. Diese Klinikgruppe gründete der erfahrene Gesundheitsunternehmer Boulad vor sechs Jahren allerdings auf Mallorca, um dort eine internationale Klientel möglichst anonym, diskret und in natürlichem Umfeld behandeln zu können. Und der Erfolg gab ihm recht: Die THE BALANCE Health Group entwickelte sich in Rekordzeit von 0 auf rund 150 Mitarbeiter und Hunderte von zufriedenen Kunden, die in einem luxuriösen Umfeld betreut werden. Mit der Eröffnung des THE BALANCE Health Hub in Zürich kehrt der Unternehmer nun wieder in seine Heimat zurück und weitet das Angebot auch vor Ort noch einmal deutlich aus - bisher wurden in der Schweiz lediglich Nachsorgeprogramme gesteuert. Nun werden im Zuge der internationalen Expansion auch in der Schweiz Patienten zur vollumfänglichen Behandlung aufgenommen. Zusätzlich zu der individuellen Betreuung von Patienten im bekannten THE BALANCE Programm, bei dem immer nur ein Patient in einer eigenen Villa betreut wird, setzt das Unternehmen künftig auch auf günstigere Gruppenangebote mit dem Cogniful-Programm.

Medizin auf Weltniveau für anspruchsvolle Schweizer Kunden

THE BALANCE war immer vom hohen Schweizer Anspruch in Bezug auf medizinische Exzellenz, evidenzbasierte Behandlungsverfahren und herausragende Technologien geprägt. Dazu Abdullah Boulad: "Wir haben uns bei allem immer gefragt, ob damit auch ein extrem anspruchsvoller Schweizer Kunde zufrieden wäre, nur dann hatte die Lösung eine Chance, in unser Angebot aufgenommen zu werden", beschreibt Boulad das eigene Denken. "Als Schweizer Staatsbürger, der fast sein gesamtes Leben in Zürich verbracht hat, wollte ich natürlich immer auch ein echtes Angebot vor Ort schaffen. Der Schweizer Markt ist attraktiv für uns, da es viele potenzielle Kunden gibt, die wissen, was Gesundheitsleistungen auf Weltklasseniveau wert sind, und die auch bereit sind, dafür privat zu bezahlen. Gleichzeitig haben wir die Situation, dass für viele interessierte Personen unser THE BALANCE Signature-Angebot mit Kosten um die 400.000 Euro pro Monat einfach zu teuer ist – dafür haben





Abdullah Boulad, Gründer und Geschäftsführer von THE BALANCE.



Vor sechs Jahren öffnete die Rehabklinik auf Mallorca erstmals



Auch in Zürich werden fortan Patienten mit ganzheitlichen, holitischen Methoden behandelt. (Foto: Ilia Bronskiy)

Presseinformation

wir nun unser Cogniful-Programm geschaffen, das den gleichen holistischen Ansatz in einem etwas weniger exklusiven Rahmen anbietet. Damit können wir mehr Menschen den Zugang zu unserem Konzept ermöglichen – auch gerade in Zürich", so der Gründer. Die klassische Klientel bei THE BALANCE ist eine Mischung aus Hollywoodstars, CEOs, Unternehmern, Mitgliedern von Adels- und Königsfamilien, Musikern und sonstigen Prominenten, die alle die diskrete Behandlung abseits des Scheinwerferlichts schätzen.

Eigenes Team vor Ort

Im neuen Health Hub in der Bellerivestrasse in Zürich steht das Team von THE BALANCE ab sofort bereit, um Kunden das eigene Angebot persönlich vorzustellen. Auch betreut das Unternehmen bereits erste Kunden direkt in Zürich. Dazu Boulad: "Wir haben in Zürich im letzten Jahr kontinuierlich ein festes medizinisches Team von Ärzten, Therapeuten, Case-Managern, Ernährungswissenschaftlern und Servicepersonal aufgebaut, um von Anfang an ein komplettes Angebot für alle Arten von psychischen Krankheiten anbieten zu können – von Suchtproblemen über Essstörungen bei Jugendlichen bis hin zu schwerwiegenden Traumata. Wir können den Schweizern wirklich helfen", zeigt er sich überzeugt. Als medizinische Leiterin der THE BALANCE Healthcare Group ist Dr. med. Sarah Boss auch für die Patienten in Zürich verantwortlich.

Das THE BALANCE Health Hub finden Sie in der Bellerivestrasse 29, 8008 Zürich. Besucher werden nur nach Voranmeldung empfangen. THE BALANCE ist – abgesehen von dem Headquarter auf Mallorca – auch in London mit einem Hub vertreten. Weitere Informationen zum Unternehmen und zu den Behandlungsprogrammen finden Sie unter https://balancerehabclinic.de oder https://balancerehabclinic.de oder

Über THE BALANCE:

THE BALANCE ist ein Luxusretreat auf Mallorca, das sich auf exklusive und diskrete Rehamaßnahmen spezialisiert hat. Gründer und Geschäftsführer von THE BALANCE ist der Schweizer Unternehmer Abdullah Boulad (45). Mit einem multidisziplinären Team von rund 150 Ärzten, Psychotherapeuten, Physiotherapeuten, Personal Managern und einer ganzen Reihe von Komplementärtherapeuten hat er eine der weltweit renommiertesten Therapieeinrichtungen für Suchtprobleme, psychische Erkrankungen und Gesundheitsfragen geschaffen. Hier bietet er seinen Klienten individuell zugeschnittene Kuren in luxuriöser Umgebung an. Das Angebot umfasst die drei Säulen Suchttherapie (Alkohol, Drogen, Medikamente, Sex etc.), psychische Erkrankungen (Angststörungen, Burn-out, Depression, Trauma und posttraumatische Belastungsstörung) und Gesundheitsbehandlungen (Stress, Anti-Aging, chronische Schmerzen, Schlafstörungen etc.). Ein Schwerpunkt des evidenzbasierten medizinischen Konzepts von THE BALANCE ist auch der Einsatz neuester wissenschaftlicher und technologiebasierter Therapieansätze, wie Neuro- und Biofeedbacksysteme oder transkranielle Gleichstromstimulation, für die das Unternehmen permanent hohe Summen in neue Technologien und medizinische Geräte investiert. Ärztliche Leiterin ist Dr. med. Sarah Boss. THE BALANCE ist ausschließlich für Privatpatienten. https://balancerehabclinic.de





Dr. med. Sarah Boss, medizinische Leiterin von THE BALANCE Healthcare Group.

Weitere Informationen

Deutscher Pressestern[®]
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden, Germany

Florian Hirt

E-Mail: <u>f.hirt@dps-news.de</u> Tel.: +49 611 39539-10

Julia Heirich

E-Mail: j.heirich@dps-news.de Tel.: +49 611 39539-22



DEUTSCHER PRESSESTERN